
     

中央大学学員会 上海支部日本校友会（上海白門会日本校友会） 

２０１６年 第１回定例会  報告 

               服部豊（75 法） 

               齊藤寛人(法 3 年) 

                      

 

1.日時 ： ２０１６年３月１０日（木） １９：００－２１：３０ 

 

 

2.場所 ： 杜蘭香（トランシャン・千代田区淡路町２－９ＪＲ高架下３）  

 

 

3. 出席者：泉(67 理)、林(73 理)、星加(74 商)、服部(75 法)、鳥本(75 経)、 

渡邉(79 理)、金井(82 商)、村瀬(81 法)、内田(82 法)、上田(85 理)、 

豊田(96 法)＝特別ゲスト、小倉(97 法)＝初参加、陳(2001 法院)、 

銭（留学生支部）＝初参加 、齋藤(法 3 年)、     （敬称略） 

 

                                  

4. 式次第： ①開会挨拶 日本校友会会長（服部） 

      ②乾杯発声 （上田）   

       ―歓談１― 

      ③上海近況報告（泉） 

④ミニ講演：（題目）陸上競技部の現状と展望（豊田：中大陸上競技部 

ヘッドコーチ、日本陸連コーチ） 

⑤自己紹介ならびに上海時代を含めた近況報告 (小倉) 

⑥中国人留学生支部 現況ならびに抱負（陳） 

      ⑦自己紹介ならびに近況報告（銭） 

       ―歓談２― 

      ⑧３分間近況報告（各自）  

      ⑨幹事団からの事務連絡 

             ⅰ)２０１５年度会計報告（本部助成金承認等）（星加） 

        ⅱ）欠席会員近況報告（星加） 

      ⑩校歌・応援歌斉唱  

      ⑪閉めの言葉（林）     

⑫記念撮影（鳥本） 

    

 



    

＜後列＞    齋藤・金井・内田・小倉・上田 

＜中列＞  銭・ 陳・ 村瀬 

＜前列＞ 星加・服部・豊田(ゲスト)・鳥本・泉・林・渡邊  2016.3.10 日 

 

【コメント】 

  今回は、上海支部日本校友会メンバー以外にも、上海本部（泉さん）、中国人留学生支部

幹部（陳さん・銭さん）、現役学生（齋藤君）そして特別ゲストとして中大学員会兼陸上競技

部ヘッドコーチの豊田さんの参加をいただき楽しい定例会となりました。新規に藤原監督を 

迎え、陸上競技部長距離選手団の一層の強化と部の活躍を願うべくヘッドコーチとしての豊富

を聞かせていただき、中国人留学生支部とともに、我校友会も競技部への更なる応援を誓った

のでした。次回の定例会は６月中旬を予定しております。今回初参加の小倉さん、銭さんを含

め、また多くのメンバーと会えることを願っております。前回・前々回は校歌・応援歌を歌う

ことができなかったのですが、今回は思う存分歌えてよかったなー・・・力が入りました。 

最後に上田さん、美味しい日本酒の差し入れありがとう。ご馳走様でした。林さん、いつか必

ず富山で定例会行いたいなー どうかお元気で。 

（服部記） 

 

  今回、上海支部日本校友会に二度目の参加になりましたが、先輩方には仕事に関しての貴

重なお話や中央大学での学生生活の思い出などを聞くことができ、とても楽しい時間になりま

した。中央大学の大先輩方との出会いを大切にしながら、大学生活を充実したものにしていき

たいです。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

（齋藤記） 


